

COMUNICADO DE LA DIÓCESIS DE ZACAPA

ANTE LOS TRÁGICOS ACONTECIMIENTOS SUCEDIDOS EN LA VILLA DE JOCOTÁN, EL DIA 12 DE OCTUBRE 2010, LA DIOCESIS DE ZACAPA, AL PUEBLO Y A LA OPINIÓN PÚBLICA HACE

SABER:

PRIMERO

Lamentamos y repudiamos los hechos violentos que han causado la pérdida de vidas humanas y la destrucción de bienes públicos y documentos importantes para la población.

SEGUNDO

Rechazamos todos los señalamientos que se han hecho en contra de la Iglesia queriendo responsabilizar de los hechos al padre Juan María Boxus, párroco de Santiago Jocotán, quien en ningún momento tuvo conocimiento de la manifestación que iban a realizar los pobladores.

TERCERO

Recordamos a la población que durante más de 50 años los sacerdotes y religiosas de la Misión Belga han estado presentes en los procesos de desarrollo de los pueblos ch'ortí, realizando múltiples proyectos de desarrollo como carreteras, construcción de escuelas y colegios, alfabetización, promoción de la mujer, agua potable, mini riegos, servicios de salud, etc. etc., promoviendo la armonía y la paz en la región; cuando el Estado estaba ausente.

CUARTO

Exhortamos a los pobladores y a las autoridades a realizar un diálogo claro, sincero y respetuoso a fin de resolver la problemática que ha dado origen a los hechos ocurridos recientemente.

QUINTO

Reiteramos nuestro compromiso por los procesos de desarrollo que garantizan la vida, el cuidado de los recursos naturales, la justicia y los derechos de las personas y de los pueblos.

Zacapa 15 de octubre 2010